

10月25日、26日 地区文化祭

地区文化祭が小垣江小学校体育館で開催されました。地区の団体、個人から生け花、写真、水墨画、絵画、手芸、小学生の習字、絵、依佐美中学校のアイデア作品、小垣江郷土の歴史紹介、小垣江ホタル保存会、いきいきクラブの活動紹介等、数多くの展示がありました。ボランティアの方達によるコーヒーの提供もあり休憩コーナーで談笑する方々も見られ、この日が地区の皆さんの中の活動を知る場であると共に、交流の場にもなっていることが実感できました。



26日にはヘルマンハープの演奏会を催し、観客の皆さんにも一緒に歌ってもらったり、体験コーナーで体験していただいたり、大変盛り上げてくださいました。地区を代表して、神谷地区長にもフラットマンダリンのソロ演奏を披露していただきました。



さらに、26日はチビッコハロウィンパーティーを開催して、様々な仮装に身を包んだ子供たちが大勢参加してくれました。お菓子をたくさん貰って、広い体育館ではしゃいで、子供達も楽しそうに過ごしていました。子供達の明るく元気な姿を見ていると、大人たちも元気をもらうことが出来ました。



小垣江地区には、個人でもいろいろな趣味を持っている方がいらっしゃると思います。このような機会に皆さんに披露してみてはいかがでしょうか。個人での参加も大歓迎ですので、来年度の文化祭には是非とも参加いただき、ご自身の成果を展示してみませんか。

11月7日(金) 地区戦没者追弔会

小垣江地区戦没者追弔会が法栄寺にて執り行われました。ご遺族やご来賓など約40名の方にご参列いただき、8寺院のご住職による読経のもと、故人を偲びました。

今年は戦後80年の節目に当たります。戦時下の記憶を持つご遺族も少なくなりましたが、世界各地では今もなお戦禍が絶えません。改めて、不戦の誓いを次の世代へと伝えていくことの大切さを心に刻む機会となりました。



「おがきえホタル再生会」 小垣江市民館活動団体の紹介 No. 15

小垣江地区の皆さん、日頃は「おがきえホタル再生会」の活動にご協力いただき、ありがとうございます。

私たちは小垣江公園、小垣江小学校、小垣江東小学校のホタルドームの（小屋）維持、放流する幼虫を小垣江小学校ミーティングルームにて小垣江小学校4年生と一緒に飼育等々を行っています。小垣江東小学校は職員室で4年生が飼育等々を行っています。

ホタル会は2007年4月、緑水会の4部会ホタル再生会として活動を始めました。2015年4月から小垣江地区の仲間に入れてもらい、会員は22名（両校児童で約150名）で活動を行っております。

【活動內容】

放流する幼虫の飼育等々を行っております。水槽を使用して幼虫を羽化、孵化、幼虫を容器に入れてエサを与え、7月から翌4月放流するまで、9か月行っています。

月曜日～土曜日（8：00から9：30頃）

放流する前に、ホタルドーム整備、放流会、観賞会等々を行っています。

【お願い】

会員を募集しております。

会長 平野善夫 までご連絡ください。

連絡先

その前にサナギ
に成ります

私 ヘイケボタル
です よろしく
5/下旬羽化



12月中旬
～1月中旬
の予定

交通事故ゼロの日 ····· 班長・見守り隊・パト隊・地区
防火運動 ····· 小垣江地区消防3分団・地区
地区安全祈願祭 ····· 地域公職団体・地区